

## Wettbewerb MINIS

Gera: Sonntag, 11. Juni – UCI 3, 14.00 Uhr

Erfurt: Donnerstag, 15. Juni – CineStar 8, 9.00 Uhr



## Rubik Rubik

Der beliebte Zauberwürfel des ungarischen Bauingenieurs und Architekten Ernő Rubik spielt eine geheimnisvolle Rolle in diesem Stop-motion-Animationsfilm: In einer Gemeinschaftswohnung läuft alles wie gewohnt. Ein Mann blättert in der Zeitung, ein anderer bügelt beim Fernsehen, eine Frau wäscht ab und ein kleiner Junge steigt in sein Hochbett. Plötzlich aber bebzt das ganze Haus und ein unglaubliches Durcheinander beginnt...

The popular magic cube by Hungarian construction engineer and architect Ernő Rubik plays a mysterious part in this stop-motion animation film. In a shared apartment everything seems to be much as usual: one man is reading the newspaper, another is ironing while watching TV, a woman is doing the washing up, and a little boy is clambering into his bunk bed. But suddenly the whole house shakes, marking the onset of some incredible confusion ...



### Xenia Smirnov

Geboren 1987 in Kasachstan, wuchs Xenia Smirnov in Georgien und Russland auf. Studierte in Sankt Petersburg Animation und folgte kurz vor dem Abschluss des Studiums ihrer Familie nach Deutschland. Studierte dann von 2011 bis 2016 Animation an der Filmuniversität Babelsberg KONRAD WOLF. Lebt und arbeitet in Berlin.

Born in Kazakhstan in 1987, Xenia Smirnov grew up in Georgia and Russia. She studied animation in St. Petersburg, but followed her family to Germany shortly before graduating. She went on to study animation at the Film University Babelsberg KONRAD WOLF from 2011 to 2016. She lives and works in Berlin.

### Deutschland 2016

Regie/Director:  
Xenia Smirnov

Stop-motion-Animationsfilm/  
Stop motion animation  
4 Min. – Farbe/Colour – DCP

BUCH/SCREENPLAY: Xenia Smirnov  
KAMERA/CAMERA: Volodymyr Ivanov  
SCHNITT/EDITOR: Xenia Smirnov,  
Franziska Wulschke  
ANIMATION/ANIMATION: Xenia Smirnov  
MUSIK/MUSIC: Matija Strnisa  
TON/SOUND: Leo Aderhold

PRODUZENT/PRODUCER: Nicole Fiedler  
PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:  
Filmuniversität Babelsberg KONRAD  
WOLF

Filme von Xenia Smirnov

2013 TRAILER für das Festival Sehnsüchte  
2014 TRAILER für das Ruberoid-Festival  
2015 SUMMER TIDE  
2016 RUBIK